



# Mardi 5 mai

Puisque certains ont été gênés par la disparition du document consigne, je le reprends...

## Phonologie :

- ★ Relecture de la page 69 : la liste de mots
- ★ Réalisation des mots croisés en s'aidant de cette liste

## Lecture :

Nous reprenons la progression du Calimots bleu.

La dernière période de la méthode est consacrée aux contes présentés sous différentes formes.

On commence avec « Le petit poucet » version BD. Ce n'est pas le plus joli des contes, mais bon...

La BD ne raconte pas l'intégralité du conte. Merci de vérifier que votre enfant connaisse bien ce conte pour comprendre... Je vous mets un récit d'Henri Dès pour ceux qui ne connaîtraient pas l'histoire ou pour ceux qui souhaiteraient la réécouter...

- ★ Lire la BD
- ★ Réaliser la feuille d'exercices (certains vont reprendre ce que nous avons vu avec les Schtroumpfs)

## Mathématiques :

- ★ Découverte de la notion de « moitié » - Document à ne pas imprimer.
- ★ Feuille d'entraînement à imprimer et réaliser.

## Géométrie :

- ★ Découverte de correction de l'exercice d'hier

★ Nouveau parcours POUR CEUX QUI LE SOUHAITENT !

Il est 19h00. Je suis à mon bureau depuis 7h30 avec, certes, deux pauses (une heure pour manger et 30 minutes pour goûter). Mon travail de cet après-midi a aussi été entrecoupé pour gérer le travail à la maison de mon fils scolarisé en CE1.. Mais c'est mon mari qui a géré la préparation des repas... et je ne me suis pas occupée de mes ados...

J'ai consacré la journée à la préparation des exercices de demain (car je ne me contente pas de vous envoyer des photocopies de fichiers...j), à filmer les parcours des abeilles et expliquer les erreurs, à corriger les exercices envoyés... Je peux dire avoir passé une mauvaise journée : je n'ai même pas trouvé le courage d'appeler les enfants...

Depuis le début du confinement, je fais tout pour motiver les enfants... pour faire du « hors scolaire » afin qu'ils gardent le moral (jeux, montages vidéos...)... pour faciliter le travail des parents... pour aider ceux qui ont des problèmes par téléphone... Je me soucie de tous.... mais qui se soucie de moi ?

Je ne vous dis pas cela pour faire pleurer dans les chaumières mais juste, parce qu'aujourd'hui, pour la première fois depuis le 16 mars, j'ai craqué face aux difficultés et aux exigences de chacun... Je ne suis pas actuellement payée à « rien » faire... Je passe énormément de temps à tout ce travail. Moi aussi, l'école me manque. Moi aussi, j'aimerais pouvoir y retourner parce que les choses y sont nettement plus faciles...

Maintenant, il faut encore tenir comme ça plusieurs semaines. Tout ce que j'attends de vous, c'est un peu de compréhension... et parfois d'indulgence !

Merci.